

Die neue schriftliche Reifeprüfung in Mathematik (Zentralmatura)

Mit dem Haupttermin des Schuljahres 2013/14 soll an den AHS eine neue Reifeprüfungsverordnung in Kraft treten; die auffälligste Änderung betrifft die schriftlichen Klausuren, deren Aufgaben zentral erstellt werden sollen („Zentralmatura“).

Das Österreichische Kompetenzzentrum für Mathematikdidaktik an der Universität Klagenfurt hat im Juli 2008 mit der Arbeit an einem vom bmukk initiierten und finanzierten Projekt begonnen, bei dem im Schuljahr 2010/11 erstmals eine zentrale schriftliche Reifeprüfung aus Mathematik im Rahmen eines Schulversuchs erprobt werden soll.

Im Vortrag wird über dieses Projekt berichtet: Konzeption des Schulversuchs, bildungstheoretische Grundlagen der zentralen schriftlichen Reifeprüfung, überprüfbare Grundkompetenzen und proto-typische Aufgaben, Leistungsbeurteilung, Evaluation des Schulversuchs.